

Le CORAN, livre céleste inimitable et inchangeable

<"xml encoding="UTF-8?>

Le CORAN, livre céleste inimitable et inchangeable

Le Coran est inchangeable

Malgré plus de 1400 ans de l'année où le Coran fut révélé, malgré les descensions apparut après la mort du Saint Prophète (Pds), ce Livre est resté intacte, et n'a subit aucune altération lié au temps.

Il y a une unanimité chez tous les musulmans que le Coran n'a pas subit un changement.

Ceci est un miracle du Coran, car le Coran lui-même nous a prédit de son caractère inchangeable. « C'est Nous qui ont fait descendre le Rappel(Le Coran) et nous en sommes le Gardien » (Coran 15-9)

Il n'y a pas de contradiction dans le Coran

Le Coran a été révélé en une période de 23 ans, si cela aurait été écrit par un humain, on aurait vue l'évolution du savoir de l'écrivain, ses contradictions, l'auto réfutation, un changement de théorie... Mais le Coran a été conservé dans le même état et on ne trouve pas des contradictions dans ses récits et enseignements.

C'est aussi un miracle car le Coran nous l'a aussi prédict: « Ne méditent-ils pas sur le Coran ? S'il provenait d'un autre qu'ALLAH, il s'y trouvera maintes contradictions » (Coran 4-82)

La véracité du Coran

Le contenu est complètement différent des autres livres, la croyance à l'unicité qui est la base du Coran, la représentation de Dieu en tant qu'une existence non physique ou rien ne lui ressemble de ce qui existe était nouveau par rapport aux croyances qui existaient à l'époque, et quand on réfléchit bien à cette croyance, on ne peut que s'y soumettre.

Quelques versets sur la véracité du Coran

« Tout âme goutera à la mort » (Coran 3-175)

Jusqu'à nos jours, personne n'a pu lutter contre la mort et ce malgré l'avancée scientifique qu'on connaît.

« À quiconque nous donnons une longue vie, nous lui faisons baisser sa forme, ne réfléchiront-ils donc pas » (Coran 36-68)

Le Coran a affirmé avant 1400 ans que l'être humain subira la loi de la vieillesse, et c'est toujours valable malgré les recherches et les budgets énormes utilisés pour lutter contre la vieillesse.

« Il a assujetti le soleil et la lune à poursuivre chacun sa course pour un temps déterminé »

La science moderne vient de découvrir que le soleil à un âge limite ! Le Coran l'a dit 1400 ans avant !

Ces quelques versets confirment bien le message

« Le faux ne l'atteint ni par devant ni par derrière, c'est une révélation venant du Sage, digne de louange » (Coran, 41-42)

Le Coran est inimitable.

« Même si les hommes et les djinns s'unissaient pour reproduire quelque chose de semblable à ce Coran, ils ne sauraient produire rien de semblable, même s'ils se soutenaient les uns des autres » (Coran 17-88)

« Si vous avez un doute sur ce que Nous avons révélé à Notre Serviteur, reproduisez donc une sourate semblable » (Coran 2-23)

Dieu a lancé un défi aux hommes de lui ramener quelque chose qui ressemble au Coran, mais jusqu'à maintenant personne n'a pu relever ce défi et cela est un miracle comme le Coran a prédit que personne n'y parviendra, car le Coran vient d'Un Connaisseur, L'Infaillible, Le Tout

Puissant.

Le Coran contient des vérités absolues et valables jusqu'au jour du jugement, il y a tout ce que l'être humain a besoin comme guide.

Le Coran seul livre bénéfique pour l'humain

Quand nous voyons le contenu du Saint Coran, nous nous apercevons, que ses enseignements sont un réel bienfait pour l'humanité.

Voyons le cas de l'alcool, on sait que l'alcool est devenu un fléau de l'humanité, combien a-t-il détruit de vies, combien la société en souffre, et combien de familles ont été ruinées par ce problème... L'Islam est la seule religion à avoir interdit l'alcool et cela depuis 1400 ans !

« Ils t'interrogent sur le vin et le jeu de hasard. Dis : Dans les deux, il y a un grand méfait et quelques avantages, mais leurs méfaits sont plus grands que leurs bienfaits(donc ils sont interdit pour vous)» (Coran 2-219)

Ainsi, si nous voulons vivre une vie de paix, si nous voulons avoir une société saine, nous sommes obligés de suivre cette constitution divine.

« Ô gens, une exhortation vous est venue, de votre Seigneur, une guérison de ce qui est dans (la poitrine, un guide et miséricorde pour les croyants » (Coran 10-57